
7 野口　穗議員
雄の地籍調査で監査後の処置は適切か

これまでの不正と思われる事務を解消し公正な調整に邁進できるか

6 新居　敏弘議員

マイナンバーカード保険証について

国民健康保険の一部負担金減免について

町道和食北地線の川口橋架け替え工事について

物価高騰対策について

那賀町山のおもちゃ美術館について

課題解決に向けた橋本新町長の「意気込み」について

5 髙木　健多議員

森林法施行令及び施行規則の改正について

相続登記義務化について

相続土地国庫帰属制度について

前田　貞好議員3

4 久川治次郎議員

医療問題について

道路のライン（線）整備による安全確保について

那賀町の林業の将来と方向性について

国道195号の崩落（林道網の整備）について

山村留学制度　那賀高校の通学補助について

2 田村　信幸議員

那賀町GIGAスクール構想の実現に向けて、ポータルサイトの充実と
情報共有並びに課題について

「川口ダム湖畔活性化構想」の一環として、新施設が整備された。
今後の取り組みと町観光振興計画との連携について

県道28号線阿瀬比、加茂谷線、国道195号線阿瀬比、山口線について

山上　健造議員1

コロナ５類移行に伴い、今後のワクチン接種はどうなるのか。ま
た、個人の対策の留意点について

鷲敷簡易水道について

小川橋の西側の歩道の設置について
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8 重　陵加議員

平谷崩落事故に関連して、上流部の救急医療体制や交通や復旧工事
などの、情報の取り扱いについて

那賀町ふるさと留学制度が住民に分断を生んでいることについて

那賀町の子育て政策のめざすところと、“こども誰でも通園制度”
の整合性について

米軍機の飛行への那賀町の対応について

木頭で営業している調剤薬局が８月に撤退することについて

那賀町における男女共同参画について

小中学校におけるICT教育で貸与されているタブレットなどの教材を
サイバー犯罪への入り口にしないために

9 柏木　岳議員

役場が推奨する成年後見人は絶対的に正しいですか？

パワーハラスメントトラブルにおいて、過去の解決事例を示せ

橋本町長は、町長という立場をどう考えますか。

木沢デイサービスセンターへの監査は真摯に受け止めているか？

役場職員の勤怠管理は徹底できているのか？


